

Una necesidad y un compromiso institucional

Habernos planteado el objetivo de establecer mecanismos para mejorar la difusión de los conocimientos científicos-tecnológicos generados por las investigaciones realizadas en la Facultad de Agronomía y Veterinaria, no fue producto de una idea de un equipo de gestión, sino una necesidad y un compromiso institucional asumido de establecer un medio que nos permitiera cumplir con el objetivo planteado. Este compromiso fue asumido en respuesta a las evaluaciones en las acreditaciones nacionales ante la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria (CONEAU), donde se acordó la necesidad de jerarquizar las producciones científicas a través de publicaciones en revistas con evaluación externa. Es así que nace la Revista Científica de la Facultad de Agronomía y Veterinaria de la Universidad Nacional de Río Cuarto (*Ab intus*), producto de una necesidad vivenciada desde hace tiempo por la comunidad de esta Unidad Académica y Científica.

La concreción de esta revista, constituye un desafío importante para nuestra comunidad ya que los docentes que se desempeñan en la Facultad aportan al conocimiento científico y tecnológico y la divulgación de los avances se torna fundamental, no solo para el reconocimiento de la institución, del medio y de sus pares, sino también porque es ética su divulgación y difusión en el medio al que pertenecen. Considero por lo tanto importante que entre todos enfrentemos los desafíos que se nos presentan de cara al futuro. En ese sentido la comunidad universitaria a través de la reciente elaboración del Plan Estratégico Institucional (PEI 2017-2023) estableció, en referencia a la Producción de conocimiento científico, técnico y artístico con alto nivel y sentido social, las limitaciones en las condiciones para el desarrollo de la investigación científica y tecnológica, la débil articulación de la investigación con las necesidades territoriales y la incipiente comunicación social del conocimiento científico-tecnológico.

Estamos convencidos que esta revista on line, basada en el principio de ofrecer al público un acceso libre a las investigaciones, permitirá incrementar la visibilidad y el posicionamiento en la comunidad académico-científica ayudando a un mayor intercambio global de conocimiento.

Quiero agradecer a los docentes de la Facultad y al Consejo Directivo (CD), que colaboraron en la elaboración del proyecto inicial y a la aprobación por medio de la Resolución CD N° 234/16, a la ex Secretaria de Ciencia y Tecnología de la FAV Inés Moreno por su dedicación y acompañamiento inicial, al Profesor Consulto Víctor Ferreira quien colaboró con las ideas originales y con el proceso del concurso del Editor Responsable, a los miembros de los Comité Científico Editor y Asesor y a todos los miembros del staff de la revista. También quiero agradecer a la Secretaria de Ciencia y Tecnología Profesora Carmen Cholaky, al Editor Responsable Profesor Pablo Tamiozzo y al Editor Técnico José Salazar, quienes trabajaron arduamente para que el primer número de la Revista se publicara en los plazos establecidos.

Profesor Sergio J.C. González
Decano de la Facultad de
Agronomía y Veterinaria - UNRC
Director Revista Científica *Ab intus*